
 

« IL ARRIVERA DANS LES DERNIERS JOURS, DIT DIEU, QUE JE RÉPANDRAI MON 
ESPRIT SUR TOUTE CRÉATURE : VOS FILS ET VOS FILLES PROPHÉTISERONT, VOS 
JEUNES GENS AURONT DES VISIONS, ET VOS ANCIENS AURONT DES SONGES. 
           ( Ac 2, 17 )

L’Esprit change le coeur, il élargit le regard des disciples. Il les rend capables de 
communiquer à tous les grandes oeuvres de Dieu sans limites, en dépassant les 
frontières culturelles et les frontières religieuses dans lesquelles ils avaient l’habitude 
de penser et de vivre. Il rend les Apôtres capables de rejoindre les autres en respectant 
leurs possibilités d’écoute et de compréhension, dans la culture et le langage de 
chacun. 
          PAPE FRANÇOIS

Dimanche de la RÉSURRECTION 09 Avril 		 Allez en Galilée

DANS MA VIE 

Christ est ressuscité ! Nous attendons maintenant son Esprit Saint, comme il l’a 
promis… Mais réveillons-nous ! Il ne nous l’envoie pas une fois par an àn la 
Pentecôte ! Ça fait 2000 ans qu’il nous l’envoie ! À nous de l’accueillir et d’ouvrir nos 
coeurs… Chaque jour, à chaque instant…

ET SI… JE RAYONNAIS DE LA JOIE PASCALE, AUJOURD’HUI ET CHAQUE JOUR 
QUI SUIVRA ?

JE PRIE 

Pour que les coeurs s’ouvrent à recevoir le Saint-esprit en tous lieux et en tout 
temps.


